

じけまちだより

☆第5号☆

新年あけましておめでとうございます。
お陰様で「じけまち」も無事に新年を
迎えることができました。

職員一同今年も少しずつ確実に成長しな
がら皆様と幸せな日々が過ご
せますように精進してまいり
ます。

管理者 坂村



今年もよろしく
お願ひします



全員集合！

紅葉

12月初旬、みんなで紅葉狩りに出かけまし
た！散ってしまっているかと不安でしたが、見
事に赤く染まった紅葉が出迎えてくれました。
改めて日本の四季はいいなあ、と感じた日なの
でした(*^_^*)



お正月

入り口には鏡餅や小さな門松、お
せちやお雑煮なども準備してじ
けまちもお正月一色に。少人数で
したがゆっくりととても良いお
正月を過ごすことができました。
新しい年の幕開け！今年も元気
に過ごせますように(#^_^#)



ボランティア

砂漠に住む
王子と姫！

今回のボランティアでは、
王子と姫になって月の砂
漠を歌ったり、たぬきにな
って太鼓をたたいたり・・・
毎回盛りだくさんの内容
で楽しい時間です♪



プロの職人さんをお招きしてそば打ち見学をしました。貴重な体験に皆さん大盛り上がり！打ちたてのお蕎麦は格別でしたね☆

じけまちにも男性利用者扮したサンタさんがやってきてくれました！と思ったらいつのまにかみんなサンタさんに(*^_^*)

ケーキを食べて、プレゼントをもらって、いいことだらけのクリスマス会なのでした♪

そばうち

鍋パーティー！

クリスマス会

HAPPY BIRTHDAY

今日のお昼ご飯はみんなで鍋！たくさん具材を入れてみんなで鍋をつきました☆「みんなでこうして食べるのはいいね」とみなさんととてもいい表情でした。体も心もぽかぽかでした。

10～12月お誕生日は3名でした☆また1年素敵な年になりますように・・・これからもお元気でいてくださいね！